El himno del 3° Sínodo Arquidiocesano de Paraná

 \equiv

ECLESIALES

Ya está entre nosotros circulando la versión oficial. Costó un poco de trabajo generarla, pero creo que quedó muy lindo. La letra y la música es del Padre Leandro Bonin



Letra

Para que la vayan siguiendo y aprendiendo los que son de la Arquidiócesis de Paraná. Y simplemente para que la conozcan quienes son lectores "del resto del mundo".

1. Hoy la Iglesia en Paraná en la voz de su Pastor nos convoca a discernir los caminos del Señor; respondamos con gran Sí al llamado de su amor

Caminemos todos juntos ¡Cristo está resucitado! Anunciemos su evangelio Con María del Rosario

- 2. Este tiempo nos propone novedosos desafíos no temamos: nos impulsa el Espíritu del Hijo; que este Sínodo nos haga misioneros y discípulos
- 3. Convertidos por la gracia de Jesús Eucaristía emprendamos la reforma que la Iglesia necesita; inspirados por los santos y hermanados en María.

Este es el video con las voces de Esteban Iglesias, Darcy Vanesa Abasto y María Elisa Pacher. La musicalización, edición y masterización estuvo a cargo de Augusto Bonpadre. Fue grabado en "**UnoestuDios**" (Candiotti 494 – Paraná). El Padre Bonin agradece a Eduardo Retamar por la partitura definitiva, luego de algunos ajustes.



Sinodiando

Mañana hace un año que creamos la página de Facebook "3Sinodo" con la intención de compartir, de manera no oficial, todo lo que íbamos haciendo en la preparación de Sínodo. Esta semana, desde la Oficina de Prensa del Arzobispado nos han pedido, con mucho tino, la administración para hacerla un canal oficial del evento. Gentilmente se la hemos cedido, así que ya no tengo injerencia en los contenidos de la misma..

Pero yo quiero seguir compartiendo en la web todo lo que vivo y pienso, tanto en la preparación como en la ejecución de este evento. Por eso inauguré otra página en Facebook, a la cual la denominé "Sinodiando". No tiene más pretensión que compartir impresiones particulares, fotos de eventos, los artículos que escribo sobre el tema en este blog y los artículos de la web que me parecen interesantes para iluminar la marcha del Sínodo. Los invito a que se den se den una vueltita para "chusmear" lo que dice (haciendo click aquí). Y, de paso, sería de mucha utilidad que le den un "me gusta". Creo que sería un abuso de mi parte apelar a una exageración de bondad de parte de ustedes para que inviten en sus muros a que sus amigos también la visiten y le den el "me gusta"... por eso no me atrevo a pedírselos. ;-) Por ahora encontrarán todo lo que he escrito en el blog sobre el acontecimiento sinodal... pero esto recién comienza.